

## 行事予定

1日	±	光南キッズ
2日	日	
3日	月	
4日	火	
5日	水	
6日	木	ALT来校(3・4年)
		おび学5年「お年寄りとつながる地域」
7日	金	研修日 リフレッシュデー
8日	±	
9日	日	
10日	月	
	火	建国記念の日
12日	水	ALT来校 おび学5年「人にやさしい帯広」
13日	木	ALT来校
		帯広第四中・翔陽中入学説明会
14日	金	ALT来校 生徒指導交流会
		リフレッシュデー
15日	±	光南キッズ
16日	Ш	
17日	月	ジャンボ書道6年
	火	職員会議①
19日		児童会役員選挙
20日	木	職員会議②
21日	金	リフレッシュデー
22日	土	
23日	日	天皇誕生日
24日	月	振替休日
25日	火	評価業務集中日①(5時間授業)
26日	水	
27日	木	参観日5・4年・ひかり 納入日
28日	金	参観日1・6年

おびひろ市民学 「認知症サポー 夕一春以講座」 5年生



今年度は雪不足と暖冬の影響でスケートリンクの 造成ができませんでしたが、こちらの氷のお面は先 日の降雪のおかげで何とか完成できました。

本校では例年2年生が氷のお面を作成していますが、今年は1年生も挑戦。「おびひろ氷まつり」への搬入は2年生だけですが、力作が出来上がりました。

なお、氷まつりは、1/31(金)から2/2(日)まで開催されており、本校だけでなく他校の 氷のお面も展示されていますので、お時間のある方はぜひ、会場まで足をお運びください。



地域包括支援センター 帯広至心寮の皆方から、認知症 についての正しい理解に基づく対応の仕方についてお話 いただきました。

認知症の人は自分が今までの自分でなくなっていくように感じ、誰よりも苦しんだり、悩んだり、悲しい思いをしています。だから、まわりの人が認知症の人の不安な気持ちを感じ取ったり、何に困っているかを見て取り、助けてあげたりすることが大切とのことでした。

この学習を終えた後は、子ども達には認知症が見られる方に優しく言葉をかけたり、手を貸してあげたりする人になってほしいと願っています。

28日(火)、スケートの元オリンピック選手押切美沙紀さんをお招きして、6年生に授業をしていただきました。本来であれば、スケート指導をしていただく絶好の機会でしたが、リンクが造成できなかったため、体育館で体幹トレーニング法などを教わりました。